

## Reitabteilung des TSV Undingen e.V. erhält Spende aus dem Gewinnsparen zur Sanierung des Reitplatzes

Für die Sicherheit der Pferde und natürlich auch für die Reiter ist es nach Jahren jetzt dringend erforderlich, dass der Belag des Undinger Reitplatzes erneuert wird. Die obere Sandschicht muss komplett abgetragen werden, da der Untergrund mit Schotter schon nach oben durchdrückt und eine große Verletzungsgefahr für die Tiere sowie auch für die Reiter darstellt. Zur Finanzierung des neuen Belages kommt die großzügige Spende der VR-Bank Alb eG genau richtig. Sascha Kurzenberger, leitender Privatkundenberater der Bank in Undingen, überreichte einen Spendenscheck aus dem VR-Gewinnsparen in Höhe von 1.500 Euro. Von der Reitabteilung freuten sich Esther Jaissle, Sabrina Walter und Cornelia Zimmermann mit einigen Reitschülerinnen sehr über die Spende und hoffen, dass das Vorhaben bald in die Tat umgesetzt werden kann.

